

学校教育目標

志を持ち自ら学ぶ生徒
豊かな心を持ち礼儀正しい生徒
健康でねばり強く取り組む生徒

岡部中だより

平成25年9月9日(月) 第9号
埼玉県深谷市立岡部中学校
TEL 048-585-2623
Email: kyoto@okabe-j.ed.jp

自然災害に備えて

真夏の猛暑に続き、不安定な天候が続いています。自然災害は何時起こるか予測が付きませんので、十分な備えをしておかなければなりません。学校では避難訓練等を行っています。登下校時にも避難場所(安全を確保できる場所)を確認しておくように指導してきました。

突然の豪雨、雷、強風、不審者等から子どもたちを守るために「子ども110番の家」など、地域のみなさんのご協力をいただいております。この度、深谷市教育委員会からも下記のような注意喚起がありました。保護者のみなさんもお子さんと一緒に避難場所を特定しておいてください。**子ども110番の家以外にも通学路途中の友達の家や知り合いの家に改めてお願いしておいていただくと、子どもたちも遠慮せずに避難しやすいのではないかと思います。**是非とも子どもさんと一緒に確認しておいてください。

暴風雨等による児童生徒の安全確保について(深谷教委)

- 竜巻が起こる予兆
 - 黒い雲が近づき、急に暗くなる。
 - 冷たく強い風が急に吹く。
 - 雷鳴が聞こえたり、雷光が見えたりする。
 - 大粒の雨やひょうが降りだす。
- 竜巻が接近したときの対応
 - 屋外にいる時
 - 近くの建物や家、子ども110番の家へすぐ逃げ込む。
 - 頑丈な建物の中や建物の物陰に移動して身を小さくして待機する。
 - 電柱や木には近寄らない。
 - 物置やプール周辺は壊れて飛散しやすいため避ける。
 - 身を隠す物がない場合は、巻き上げられないように地面にうつぶせになる。
 - 屋内にいる時
 - 窓やカーテンは閉め、窓から離れる。
 - なるべく低い階に移動する。
 - 部屋の隅・ドア・外壁から離れ、できるだけ建物の中心に移動する。
 - 丈夫な机の下に入り、頭を守る。

体育祭に向けて始動

9月14日(土)の体育祭に向けて練習が始まっています。朝と放課後の僅かな時間が学級別の練習時間になっています。朝は辛いかもしれませんが各学級で一致団結して頑張ってください。運動が得意な人も苦手な人もいることを理解し合ったり、やりたくても怪我や体調を崩して参加できない人の気持ちを理解するなど、体育祭への取り組みからは、順位等の結果だけでなく学ぶことが沢山あります。しかし、それは真剣に取り組んでこそ得られるものです。成長を期待しています。また、全体演技(男子は組み体操、女子は岡中ソーラン)については体育の時間に行っていますが、2学期に入ってから、50分授業×4～5時間しかありません。集中して取り組みましょう。

〔早朝7時30分からの練習〕



伊藤園製品のパッケージに掲載

お茶の伊藤園が募集した俳句に応募した岡部中学校1年生の安藤凜子さん(当時は岡部西小学校6年生)の作品が佳作特別賞に選ばれ、平成26年度から発売されるお茶のパッケージに掲載されることになりましたので紹介させていただきます。おめでとうございます。

流れ星 つながる光 夜の汽車

収穫を待つ作物

6組・7組の生徒達が理科室の南側にナスやミニトマトなどを作っていました。実は技術等の裏を耕してサツマイモ畑と唐辛子やシトウを栽培していました。夏休み前から暑い日が続いていましたが、苗を植えたり、水をやったり夏休み中も世話をして育ててきていました。先日の奉仕作業で、周辺の雑草がきれいに取り除かれ、つるが伸びた芋の葉の緑や真っ赤に色づいた唐辛子が鮮やかに浮き上がってきました。言葉を持たず、要求もしてこない植物を育てる活動からは「相手の状態を察し、相手の立場になって考え、行動する」という思いやりが育ちます。「土が硬すぎるのかな?肥料が足りないのかな?水が欲しいのかな?」と考え実践してきたことで立派に育ったわけです。各学級や廊下にも鉢植えの植物があり、教室棟南側の花壇には様々な花が植えられていますが、愛は伝わっていますか?気に掛け、愛を注いでくれている人は、困り感を抱えている友達にも必ず気づき、やさしくできるはず。学校だけでなく、家でも同じことです。一人でも多くの方が心配りができるようになっていくことを願っています。



とうがらし



さつまい芋

お気遣いに感謝いたします

いつも岡部中学校の環境整備にご尽力いただいております本郷の木本さんから竹箒をいただきました。なんと30本一束の物を2束で60本です。体育祭の前に、きれいで安全な学校づくりを願って寄贈していただいたものと思います。有効活用し、きれいな学校づくりに努めてまいります。ありがとうございました。生徒達は生徒会の発案



窓ふき



ゴーヤ採り

で、無言清掃に取り組み、地域のみなさんと同じように岡部中を大切にしたい思いを強く持っています。